

千秋だより

※ 発行者

千秋町連区地域づくり協議会
千秋町佐野字郷前2762番地
電話28-9010

千秋盆踊り大会開催

雨の合間に“そくれ”

魅力ある地域づくりの一環として毎年開催される、第38回盆踊り大会が7月21日(土)・22日(日)の両日、公民館主催で行われた。初日も朝から雨が滴り落ちる中準備がすすめられたが、見事開始時間には、雨も“ヒタリ”。

また、この日春明太鼓保存会による太鼓演奏も披露され、力強いばちさばきに参加者も思わず見入ってしまうほど魅了され、見物客からも盛大な拍手が送られた。



この日は、千秋音頭や郡上踊り、ダンシングヒーローなどが次々と繰り出された。
(←金魚すくいに大人も真剣?)



子どもたちは、夏休みに入って最初の土日とあってか、テンションも高め。綿菓子、カキ氷、風船つりなどの模擬店はどこも盛況だった。それに暑いせい、か、シユースなどの冷たいものは瞬く間に売れてしまうほど。また、一宮市障害者相談センター「あすか」からの参加も含めると、土日の二日間で延べ一千五百人ほどの参加があり、大盛況のうちに幕を閉じた。

敬老会にご参加を

9月9日(日)午前10時から千秋中学校屋内運動場で開催されます。今年のアトラクションは、「田辺靖雄」と「九重佑三子」の豪華共演による歌謡ショーを行います。なお、アトラクションは、自由にご覧いただけます。是非ご参加ください。



秋の花(一宮市の花)

「キキョウ」



第48回町民運動会

9月16日(日)午前8時30分から、千秋中学校運動場にて今年も千秋公民館、千秋町連区町会長会の主催により町民運動会が開催されます。

スポーツを通じて、千秋町民の健康とお互いの親睦を図ることを目的として毎年開催されていますが、是非多数の方のご参加をお待ちしております。

なお、当日が雨天の場合は、10月7日(日)に延期される予定です。



末広大学 交通事故に遭わないための方法は？

8月8日(水)千秋公民館で一宮市高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会主催の教養講座が開かれた。この日、交通死亡事故ワースト記録を返上しようとしてシステムも駆けつけ、寸劇を披露しつつも千秋町内の交通安全を呼びかけた。とはいえ、役者の方がが本業になりつつあるのは、いいのかな？



交通安全キャンペーン実施

7月13日(金)交通量の多い町屋交差点にて一宮警察署指導の下、連区町会長会及び同女性部が中心となり、一般ドライバーを対象にチラシやティッシュなどの啓発品を配り交通安全キャンペーンを行った。



「世代間交流グラウンド・ゴルフ大会」開催、暑い中での熱戦!

8月7日(火)県営グラウンドにて、夏休み中の子どもたちとの交流を目的とした世代間交流グラウンド・ゴルフ大会が、老人クラブ連合会主催(学校外活動推進委員会共催)にて開催された。

- #### 個人戦結果
- 少年の部優勝/島田春輝 準優勝/山田龍馬 三位/牧修吾
 - 成人の部優勝/鬼頭直人 準優勝/鬼頭みゆき 三位/菅沼忍
 - 高年の部優勝/押川清子 準優勝/植田稔 三位/西脇とめ子



千秋中学校 夏の大会での活躍

最後まで諦めずに戦い抜きました

7月14日(土)～22日(日)にかけて、一宮市総合体育大会が開催されました。三年生にとっては、部活動の集大成となる大会です。三年間、仲間と共に練習してきた成果を發揮しようと、どの部活動も全身全霊で戦い抜きました。結果は、団体では男子バレーボール部、女子バスケットボール部、女子ソフトテニス部がベスト8入りを果たしたものの、西尾張大会出場に一步届きませんでした。負けはしましたが、ソフトボール部がチーム丸となって五点差を跳ね返し、大逆転で8年ぶりの大会一勝を成し遂げました。

最後まで諦めないこと、仲間と協力することなど、勝つこと以上に人として大切なことを部活動で学ぶことができたと 생각합니다。今後の生活の中で生かして行ってほしいと思います。三年生の立派な姿は、後輩たちの目に焼きついていきます。先輩の意志をしっかり受け継いで、どの部活動も九月末の新人戦に向けて頑張ってもらいたいと思います。



保健室から

千秋南小学校 「けがに注意しよう！」

楽しかった夏



休みが終わり、二期期がはじまります。 「夏休み」から「学校」に気持ちと生活を切り替えて、元気に過ごしましょう。 まだまだ暑い日が続きますので、熱中症には十分注意が必要です。 また、暑い九月を元気に過ごすために、適度に運動をしつつ、睡眠と栄養をしっかりと

取るように心がけましょう。 九月から、運動会の練習が始まります。



これからけがをする人が増えてきます。けがをしないように気をつけましょう。 けがを予防するためには、

①つめは短く切りましょう。

②くつは、足の大きさにあったものを履きましょう。



また、くつのかかとをふんでいると危険です。

③夜更かししないで、早寝・早起きをしましょう。

④朝ごはんは必ず食べましょう。

以上の4つを守りましょう。

また、学校では、けがを未然に防ぐために、こどもたちに、危険予知トレーニングを取り入れた安全指導を行っ

ています。これは、いつ、どんな時に、どのような状態になり、けがをするのかをイメージさせるものです。

さらに、保健室では「けが振り返りカード」を作成して、けがをして来室した子どもたちに、なぜけがをしてしまったのかを考えさせられています。

防げるけがはできるだけ少なくして、けがをしないで楽しい運動会にしましょう。

「けが予防を呼びかける児童集会」





場面絵

「危険予知トレーニング」に用いる



「前頁より写真の続き」

一宮警察署 からのお知らせ

防災は 日頃の備え、心がけ

～必ず来る！ その日のために～

◎防災は日頃の備えから

- 1 避難場所はどこか、避難路はどの道か、実際に確認を！
- 2 学校や勤務先、外出中など、避難指示や非難勧告があったときはどうするのか、家族が離れ離れになったときの連絡方法、落ちる場所などはどこにあるのかなどについて、家族で話し合いを！
- 3 防災訓練に参加して、非難要領、応急救護要領などの事前研究を！
- 4 “クマ” “クマシヤ” いづれも持ち出せるように非常持ち出し品(袋)を準備し、内容について点検を！

◎台風・集中豪雨対策

- 1 テレビやラジオなどの情報に注意して、その内容に応じた行動を！
- 2 窓や雨戸の補強は、雨や風が強くなる前に！
- 3 不用意に川や海へは近づかない！
- 4 避難するときは、火の始末、戸締りを確実にし、近所に呼びかけ、グループで避難を！
- 5 冠水した道路の通行は避ける！
車両が浸水すると、水圧でドアが開かなくなり危険です！

◎地震対策

- 1 地震が発生したときは、まず安全な場所に身を隠し、揺れが収まった後に素早く確実に火を消す！
- 2 車を運転中の人は、“地

震」と思ったら、できるだけ安全な方法で車を道路の左側に寄せて止め、カーラジオ等の情報や周囲の状況に応じた行動を！

- 3 車両を置いて避難するときは、できるだけ道路外の場所に！
やむを得ず道路上において避難するときは、車両を道路の左側に寄せて駐車し、エンジンを切り、エンジンキーは付けたまま、窓を閉め、ドアロックはしない！

◎警察の相談ダイヤル

#9110

9月11日は「警察相談の日」
「警察安全相談」では、犯罪等による被害を未然に防止するための相談や県民の方

々の生活の安全と平穩に係る相談にに応じています。

- 1 相談専用電話番号
プッシュ回線「#9110」(シャープきぬつきゅういちまる)
ダイヤル回線「052-953-9110」
- 2 開設時間
月曜日から金曜日(祝日、年末年始を除く)午前9時から午後5時まで
- 3 警察の担当者が親身に相談に乗り、秘密は厳守内容により専門の相談機関を案内
- 4 110番は緊急通報

相談窓口



千秋女性学級「気軽に楽しめるエアロビクス」

7月27日(金) 公民館女性学級が主催の千秋女性学級が開催され、この日は講師に山内セツ子さんを迎え、誰でも気軽にできるエアロビクスを行いました。暑い中ではあるものの、やはり体を動かすことは大切ですね。(後で冷たいものを摂り過ぎないといいますが・・・)



8月12日(日) 午前9時から浮野古戦場供養祭が同史跡保存会主催において開催されました。

ここは、かつて若き織田信長が岩倉城攻めの際に陣を敷いた激戦の地であり、戦死者は、一千人近くにも達したといわれています。その中には、秀吉の妻、ねねの父で弓の名手である林弥七郎も含まれており、山内一豊の兄十郎も討死するなど、まさに戦国時代の歴史の一端を示すものとなっています。

